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Ata de Reunião

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Felipe Schneider Costa Docente – membro titular
Alisson Luiz Agusti Docente – membro titular
Kathilce Martins Amorim TAE – membro titular
Leticia de Abreu Dutra Discente – membro titular
Giseli Cruz Martins Discente – membro titular
Nelissa Gevaerd Colossi Branco Comunidade externa (ACIL) – membro titular
Aline Bragagnolo Assessora DG – Secretária do Colegiado

Elisandra da Silva Alves Assessora DEPE – 2ª Secretária do Colegiado

Geancarlo Vieira Werner Chefe do DAM – Membro nato
Thiago Meneghel Rodrigues Chefe do DEPE – Membro nato
Raquel Matys Cardenuto DG – Membro nato
Simone Mara Dulz Coordenadora Núcleo Pedagógico

Definições

- A Presidente do Colegiado, Raquel inicia a reunião agradecendo a presença de todos.

- Primeiro ponto de pauta – Informes:
1) Quanto a composição dos membros, o professor Alisson, suplente do professor Felipe, assume como
titular, em função da professora Rosane estar afastada para doutorado e seu suplente, professor Nilo foi
removido para outro Câmpus;
2)  Dada  posse  a  representante  discente  Leticia,  que  hoje  assume como titular  no  lugar  da  aluna
Gabriela que se formou;
3) Raquel fala sobre a representação externa da Prefeitura, que não tem mais participado das reuniões.
Solicita que seja enviada correspondência para notificá-los;
4) Raquel fala do pedido de pauta enviado pelo coordenador do curso de Biotecnologia, professor
Michael, sobre a discussão da área para um novo curso superior, que a princípio era para ser bacharel
em Biotecnologia e agora o estudo é para um superior de tecnologia em processos químicos (na POCV
já aparece este curso); neste momento entrou apenas nos informes, aguardando vir documentação para
apreciação do Colegiado. Nelissa, representante da ACIL, se coloca a disposição para contribuir.

- Segundo ponto de pauta – Homologação das indicações  ad referendum para composição da CPA
local:
Em função de só ter havido a inscrição de representante discente, a Reitoria solicitou que o Colegiado
fizesse  indicação  dos  representantes  docente  e  TAE.  Como não  houve condições  de  marcar  uma
reunião extraordinária do Colegiado para esta pauta, a Direção do Câmpus indicou  ad referendum e
hoje vem para homologação do Colegiado.

-  Terceiro  ponto de pauta –  Inclusão  na ODP de um artigo que proíba  o consumo de cigarros,
cigarrilhas, charutos, cachimbos ou qualquer produto fumígeno, derivado ou não do tabaco, dentro das
dependências do Câmpus:
Simone (Coordenadora do Núcleo Pedagógico) explana sobre a preocupação do consumo de produto
fumígeno nas dependências do Câmpus. Fala da dificuldade que o núcleo pedagógico encontra para
fiscalizar e controlar. Foi feita discussão no setor, pesquisa em leis e consulta ao departamento jurídico
da Reitoria.
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Após  discussão,  o  Colegiado  delibera  pela  criação  de  uma  Resolução  proibindo  o  consumo  de
produtos  fumígenos  a  partir  de  01/01/2015.  Até  este  prazo,  deverá  ser  realizado  trabalho  de
conscientização.  Para  esse  trabalho  de  conscientização,  Nelissa  sugere  palestra  feita  pelo  Marião
(CRENSA).

- Quarto ponto de pauta – Oferta dos FIC’s de Programação para Dispositivos Móveis com Android
e Formação Inicial em Linux para o próximo ingresso, com inscrições de 10/11/14 a 25/01/15 (pauta
sugerida pelo Núcleo de Tecnologia & Inovação da ACIL):
Raquel explica o caminho que o PPC precisa percorrer para ser aprovado. O Colegiado, no dia 16/07,
aprovou o PPC dos FIC’s e eles seguiram para o CEPE. Porém, a reunião do CEPE prevista para 07/08
foi transferida para 12/08 e nesta data os PPC’s de FIC não foram para apreciação, neste dia a pauta
era apenas os PPC’s dos cursos superiores. Os dois FIC’s foram aprovados pelo CEPE somente na
reunião de setembro e então o prazo para o ingresso já havia encerrado. A próxima inclusão para
ingresso é até 22/10 para início das aulas em 2015/1.
Após envio da pauta,  o coordenador do curso de Informática,  professor Vilson,  encaminha e-mail
esclarecendo alguns pontos referentes a oferta dos FIC’s.
Felipe  (representante  dos  docentes)  fala  que  será  ofertado  apenas  o  FIC  de  Programação  para
Dispositivos  Móveis  com Android,  apresentando  os  motivos  para  oferta  de  apenas  um dos  FIC’s
propostos (conforme e-mail do professor Vilson).
Thiago orienta que aguardem o lançamento do edital para divulgação do curso.
Raquel sugere que para a próxima reunião do Colegiado a área possa apresentar mais precisamente a
distribuição da carga horária docente.

- Quinto ponto de pauta – Apreciação do Calendário Acadêmico do Câmpus Lages para 2015:
Thiago fala da proposta de calendário feita pelo Câmpus (inclusive foi aprovada pelo Colegiado) e
encaminhada ao CODIR. Porém o calendário retornou com algumas mudanças (em relação às férias
dos docentes).
O calendário foi aprovado, porém não referendado pela área de processos industriais.

- Raquel encerra agradecendo a presença de todos e informa que a próxima reunião está agendada para
10/12. Provavelmente será feita reunião extraordinária para aprovação do planejamento, que deverá ser
finalizado até novembro.

Próxima reunião:
Data:   10/12/2014
Hora:  8:30
Local:  Sala de Reuniões
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